

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Pada penelitian ini yang menguji Pengaruh Struktur Modal dan Ukuran Perusahaan Terhadap Profitabilitas Pada Bank Pembangunan Daerah Di Indonesia. Mengenai analisis yang telah dijalankan pada bab sebelumnya, maka bisa dibuat simpulan yaitu: (i) Hasil pengujian memperlihatkan yakni struktur modal berpengaruh negatif dan signifikan terhadap profitabilitas. Hubungan negatif ini memperlihatkan bahwa seiring dengan meningkatkan utang, maka profitabilitas perusahaan akan menurun. DER mampu memberikan gambaran signifikan tentang penggunaan modal maupun utang, terutama dalam hal sejauh mana perusahaan perbankan mampu mengelola modal dan utang dengan baik. Jika semakin tinggi nilai DER bahwa beban bunga juga meningkat sehingga tidak menguntungkan bagi suatu perusahaan sebab akan timbul resiko kemungkinan perusahaan tidak bisa melunasi utang. Peningkatan utang yang tinggi bisa berpengaruh terhadap penurunan profitabilitas suatu perusahaan yang mencerminkan kapabilitas perusahaan tatkala memenuhi semua kewajibannya. (ii) Hasil pengujian memperlihatkan bahwa ukuran perusahaan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini memperlihatkan bahwa perusahaan yang memiliki ukuran yang besar menyebabkan turunnya profitabilitas perusahaan. Penyebab turunnya profitabilitas karena perusahaan yang besar cenderung dikuasai tingkat utang yang tinggi sehingga menurunkan keuntungan perusahaan. Di mana keuntungan berkurang akibat meningkatnya biaya yang harus dikeluarkan perusahaan dalam pemeliharaan aset perusahaan sehingga semakin tinggi ukuran perusahaan maka semakin rendah profitabilitasnya.

4.2 Keterbatasan Penelitian

Mengenai penelitian ini memiliki beberapa keterbatasan yang butuh diperbaiki dan dikembangkan lebih lanjut. Beberapa keterbatasan diantaranya: (i) Periode penelitian ini terbatas pada rentang waktu dari tahun 2015 hingga tahun 2022 dan melibatkan 24 sampel Bank Pembangunan Daerah di Indonesia yang memenuhi kriteria sebagai penelitian, (ii) Variabel independen hanya ada dua dipakai pada penelitian ini, dan memakai bentuk penelitian yang umum dipakai pada penelitian-penelitian sebelumnya, (iii) Penelitian ini memiliki batasan karena hanya memfokuskan sampel Bank Pembangunan Daerah yang terdaftar di Asosiasi Bank Pembangunan Daerah (ASBANDA). Oleh karena itu, hasil penelitian kemungkinan tidak sepenuhnya mencerminkan kondisi atau karakteristik seluruh populasi BPD.

4.3 Saran

Mengenai hasil penelitian, saran yang akan disampaikan diantaranya: (i) Bagi bank, lebih memperhatikan faktor yang bisa mempengaruhi struktur modal dan ukuran perusahaan. Ketika suatu bank dapat mengelola faktor tersebut dengan baik maka akan membuat kualitas dan kinerja bank semakin baik, dan sehingga bank dapat membangun peraturan dan strategi yang lebih baik untuk digunakan di masa depan, (ii) Bagi pemegang saham atau investor, dalam melakukan investasi pada suatu bank sebaiknya terlebih dahulu memperlihatkan rasio Struktur Modal dan rasio Profitabilitas bisa dilihat melalui laporan keuangan bank tersebut, (iii) Bagi peneliti, disarankan bagi yang hendak mengulangi riset ini sebaiknya memasukkan variabel independen yang berbeda dimanfaatkan di dalam penelitian ini. Dan akan lebih baik jika penelitian serta sampel yang digunakan diperluas tidak hanya pada Bank Pembangunan Daerah.